



# レインボー スマイル



令和6年度 6月号  
大洲市立平野幼稚園  
令和6年6月吉日

教育目標 心豊かで、たくましい「いころ（生き生き）の子」を育てる

子供たちの作品が、6月の保育室を楽しくしてくれています。年少児は紫陽花を、年中児はカタツムリを、年長児はカエルを作ってくれました。雨の日も楽しくなりそうです。



また、園庭に真砂土を搬入し整備をしました。子供たちは、気持ちのよくなった園庭で戸外遊びを楽しんでいます。では、6月の様子を紹介します。

## 和太鼓教室・給食試食会

6月6日（木）

6月の和太鼓教室は、保護者見学の日でした。初めに、手で太鼓を叩き音や太鼓の感触を楽しんだ後、音楽に合わせてバチで太鼓を叩いたり、体を動かしたりして、リズムを身体全体で楽しみました。南京玉すだれやバルーン、スカーフ遊びなども楽しみました。

和太鼓教室の後は、給食試食会を行いました。初めに、幼稚園での食育活動や給食の様子などについて話を聞いていただきました。給食は栄養のバランスを考え、様々な食材を使った献立になっています。人間の体は、食べたもので作られていることを考えると、食べられる食材が増えて、食事が楽しく豊かになるといいなと思います。給食試食会では、給食の準備の様子やお子さんの食べる量、食べ方、食事マナーなども見ていただきながら、親子で給食を楽しんでいただきました。

### 和太鼓教室



2人でスタシを合わせて  
ハートを作ったよ！  
ちょっと難しかった  
けど、がんばりました。



### 給食試食会



## 三園交流 (場所：久米幼稚園) 6月12日(水)

久米幼稚園に、三園(久米・平野・河辺)が集合し交流活動をしました。初めに、自己紹介をし、触れ合い遊びで和んだところで、園庭や室内で好きな遊びを楽しみました。自園にはない固定遊具や室内環境に刺激を受けながら、他園の園児や職員たちと交流しながら楽しく過ごすことができました。午後からも、ゲームや触れ合い遊びを楽しみ、感想発表をして帰ってきました。

おだんご♡



外遊び 楽しかったね!

- ◆ 楽しかったことは?  
「砂遊び!」「ブランコや鉄棒!」  
「カマキリを見つけたこと!」

見て〜。高いところまで登れたよ!  
(ジャングルジム遊び)



室内では…



- ◆ 保育室では「マックのお店」や「ムクロジの実 転がし」など、あちらこちらと忙しそうでした。
- ◆ 遊戯室では、「ソフト積み木」や「的当て」など魅力的な遊具でうれしそうです。

みんなと一緒に楽しいね♡  
仲良くなったよ!



- ◆ ペアが次々代わるふれあい歌遊びやお尻で進むリレー遊びなど、いろいろなゲームで他園の園児とも仲良くなりました。感想発表では、「一緒に遊べて楽しかった。」「また、久米や河辺のみんなと会えてうれしかった。」など発表してくれました。